

EXCELSIOR

El libro de Mempo Gianninelli, "La revolución en bicicleta", será presentado a las 21 horas en el Foro Gandhi, Miguel Ángel de Quevedo 128, Coyoacán.

EXCELSIOR

Homenajearon a Atahualpa Yupanqui en la RFA

COLONIA, RFA, 27 de mayo. (AFP)—El folclorista argentino Atahualpa Yupanqui fue distinguido aquí por su labor de 50 años al servicio de la cultura popular de su país, según se informó en esta ciudad de Alemania Federal.

El acto fue patrocinado por el empresario argentino Carlos Santillán, que reside en Colonia.

Por su parte, el Instituto Vasco-Argentino Juan de Garay, con sede en Bilbao, designó a Yupanqui miembro de número.

Finalmente, Yupanqui interviene el próximo verano (boreal) en el Festival Internacional de San Remo, Italia, donde recibirá el premio de honor del certamen.